

**HAY CUATRO LESIONADOS, DOS SON MENORES**

# Ataque a familia deja 4 muertos en Villa de Cos

**Peligro.** Habitantes de la zona denunciaron que en este tramo de la carretera federal 54 operan grupos delictivos

Tres integrantes de una familia de origen colombiano y un chofer de nacionalidad mexicana, murieron y otros cuatro más resultaron heridos, tras el ataque de un comando armado en la carretera federal 54 del municipio de Villa de Cos, Zacatecas.

La Vocería de la Mesa de Construcción de Paz confirmó la agresión y detalló en un comunicado que el Sistema de Emergencias 911 recibió un reporte en las primeras horas de ayer sobre una balacera, por lo que de inmediato se movilizaron fuerzas de seguridad para dar con los agresores.

## TRAMO PELIGROSO

De acuerdo con habitantes de la zona, este tramo carretero es uno de los más peligrosos por la presencia de grupos delictivos, además carece de señalamientos para transitar.

Según el informe preliminar, los hechos ocurrieron a la altura del kilómetro 97, en la comunidad de Sierra Vieja, cuando el grupo de la delincuencia organizada atacó el vehículo en el que la familia viajaba.

Los lesionados son un hombre que se reporta como muy grave,

una mujer y dos menores de edad de diez y cuatro años, a quienes trasladaron al hospital más cercano para recibir la atención médica necesaria.

La Fiscalía General de Justicia de la entidad tomó parte de los hechos y llevó a cabo las diligencias periciales a fin de determinar la identidad de las víctimas.

Versiones de medios locales apuntan a que se trató de un intento de robo de vehículo, mientras que la otra señala que pasaron por un retén ilegal y al no frenar, provocaron los disparos.

También se difiere sobre las nacionalidades de los fallecidos, pues algunos sostienen que dos fueron mexicanos y dos colombianos.

## EJECUTAN 3 EN OJOCALIENTE

Tres hombres fueron ejecutados en medio de una competencia ciclista en Ojocaliente. Fueron los competidores quienes alertaron de disparos, pero al llegar la policía, los hombres ya no tenían signos vitales.

En lo que va de este año, la entidad que gobierna el morenista David Monreal, reportó una incidencia delictiva de 2 mil 415 ilícitos según las cifras del reporte del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública hasta el 31 de marzo. /24HORAS



## VERACRUZ.

Autoridades localizaron el automóvil que podría ser propiedad de la enfermera Yarazeth Zepeta, quien fue asesinada en su domicilio en Xalapa